
Miguel Diaz-Canel qualifie de
positif le bilan de sa visite à
Minsk

 

La Havane, 25 mai, (RHC/ACN).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d’État et du
Conseil des ministres de Cuba, a qualifié de positif le bilan de la visite qu'il vient de conclure à Minsk.

Il a souligné que les résultats avaient dépassé toutes les attentes.

«Nous avons analysé des questions qui vont produire un saut qualitatif dans les échanges et la
coopération dans l'avenir immédiat» a-t-il déclaré au correspondant de Prensa Latina à Minsk.

«Nous avons eu un entretien très important avec le président Alexandre Loukashenko, nous nous
sommes également réunis avec le Premier ministre et avec un groupe de vice-ministres, avec qui nous
avons évalué tout l'agenda de la coopération» a-t-il ajouté.
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